

# *Ola de calor extremo hacia el sur de Europa, con alerta en varias ciudades*

---



Foto: AFP

La Habana, 29 jun (RHC) Este domingo se reportaron picos de hasta 43 grados centígrados en varios puntos de España y Portugal, mientras que en Francia, prácticamente todo el territorio sufre altas

temperaturas hasta mediados de la próxima semana, avisaron centros meteorológicos regionales.

Desde Venecia hasta Lisboa, también Sevilla y Burdeos, entre otras ciudades del sur de Europa afrontan este domingo un nuevo día de altas temperaturas, con las autoridades aconsejando a la población protegerse a la sombra con discreción.

Este sábado España batió un récord desde que empezaron los registros: el mercurio alcanzó los 46 grados en Granada, Andalucía, según indicaciones de la Agencia Estatal de Meteorología.

En Italia, más de 20 localidades están en alerta máxima por calor extremo, entre ellas Milán, Nápoles, Venecia, Florencia y Roma. Se suponía que íbamos a visitar el Coliseo, pero mi madre casi se desmaya, comentó a la televisión romana una turista británica, citada por la AFP.

Cerca de las zonas turísticas siempre hay multitud de ambulancias apostadas, preparadas ante cualquier emergencia, y varias regiones emitieron avisos de incendio. Los servicios de urgencias de los hospitales italianos registraron un aumento de casos de golpes de calor.

Expertos advierten que las olas de calor en el llamado Viejo Continente serán cada vez más frecuentes e intensas debido al cambio climático. Ante los riesgos para la salud, algunos hospitales decidieron abrir vías para acelerar los tratamientos, como la inmersión en agua fría. (Fuente: Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/386175-ola-de-calor-extremo-hacia-el-sur-de-europa-con-alerta-en-varias-ciudades>



**Radio Habana Cuba**